

## Radar vandalisé à Menotey : le préfet du Jura condamne fermement les dégradations

---

---

PRÉFET  
DU JURA

Pour la deuxième fois en quinze jours, le radar automatique fixe installé sur le territoire de la commune de Menotey (Rd 475) a subi des dégradations. Dans la nuit de samedi à dimanche, l'avant de la cabine a été recouvert de peinture orange et des inscriptions injurieuses ont été peintes sur le côté de l'appareil.

Ce radar automatique avait déjà fait l'objet de dégradations dans la nuit du 16 au 17 novembre.

Ces actes de délinquance font actuellement l'objet d'une enquête judiciaire.

Le préfet du Jura condamne fermement ces actes et rappelle que les radars automatiques ont démontré leur efficacité dans la lutte contre l'insécurité routière.

C  
O  
M  
M  
U  
N  
I  
Q  
U  
É  
E  
  
D  
E  
  
P  
R  
E  
S  
S  
E